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Es gibt doch aber auch die Aussage von Bornemann, dass unsere Neuzugänge schon einen
Leistungsnachweis in der Bundesliga erbracht haben sollen, oder zumindest aus dem
deutschsprachigen Raum kommen sollen, damit sie nicht groß integriert werden müssen, oder?
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